



Pièces	Studio
Superficie	27 m²
Référence	1913
Prix	159 000 €

Vence

Appartement à vendre (06140)

Vence - exclusivite - dans l'une des plus belles résidences de vence, avec parc et piscine, proche du centre-ville et de toutes ses commodités, studio comprenant pièce à vivre donnant sur une terrasse au sud, kitchenette, salle de bains wc. Parking en sous-sol + cave viennent compléter ce bien. l'appartement est actuellement loué jusqu'en janvier 2025, loyer mensuel de 538 eur + 80 eur de provision pour charges. Copropriété de 143 lots principaux - charges annuelles : 1 502 eur. Estimation des Dépenses énergétiques du logement (2021) : montant à venir. Les informations sur les risques auxquels ...

Vence - exclusive - in one of the most beautiful residences in vence, with park and swimming pool, close to the city center and all its amenities, studio comprising living room opening onto a terrace to the south, kitchenette, bathroom wc. Basement parking + cellar complete this property. The apartment is currently rented until january 2025, monthly rent of eur538 + eur80 provision for charges. Co-ownership of 143 main lots - annual charges: eur1,502. Estimated housing energy costs (2021): amount to come. Information on the risks to which this property is exposed is available on the géorisks ...

VENCE IMMO

6, place Maréchal Juin - 06140 VENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

